
Rapport d’activité 2022

Réunions
Le CDC s’est réuni 7 fois, les 18 janvier, 2 février, 15 mars, 7 juin, 5 juillet, 19 octobre, 23 novembre. 
L’assemblée générale s’est réunie le 17 mai 2022

 Participation aux  marches pour le climat 
Alternatiba continue d’être le principal organisateur des marches pour le climat,
en partenariat avec le collectif des marches en Haute-Vienne. Une marches ont
été organisées : celle du 12 mars

Projet d’autoroute A147
Alternatiba a activement participé au collectif créé pour lutter contre ce
projet. Rédaction des communiqués communs, d’une contribution lors de
la concertation publique, participation à des réunions publiques, et à une
conférence de presse.  Organisation d’une randonnée le 11 juin au nord de
CouzeixL’hébergement web d’Alternatiba héberge le site 
www.toutsurla147.fr

SNU
Alternatiba a été aux côtés de Limousin Nature Environnement pour faire une animation pour les jeunes 
du Service national universel les 14 juin et 8 juillet. Animation autour de la Fresque du climat pour 48 
jeunes à chaque session. Même si le côté militaire de ce SNU est critiquable Alternatiba y a sa place pour
transmettre aux jeunes l’information sur les risques climatiques et la perte de biodiversité.

Incinérateur de Limoges
Alternatiba a participé  à la concertation préalable sur ce projet d’incinérateur,
concertation sous le contrôle de la CNDP Commission nationale du débat public.
Le projet prévoit le traitement de 110 000 tonnes de déchets par an en 2030,
sans diminution entre 2030 et 2050. Il prévoit également un réseau de chaleur
urbain.
Alternatiba a remis une contribution  rappelant  que la meilleure solution pour
l’avenir de la planète est d’orienter les financements sur la prévention, le tri
et les filières de valorisation.

Animations
 réalisation d’une animation autour de la fresque et de nos vies bas carbone
pour les salariés d’ENCIS environnement.

 Rencontres élus et professionnels
- Rencontre avec Vincent Brousse, adjoint au maire de Limoges le 5 avril. Mais aucune suite n’a été don-
née sur la proposition de nommer Alternatiba à une commission d’évaluation de l’action de la mairie
- rencontre avec la mairie de Chaptelat au sujet de la rénovation de son école. A la suite de cette 
réunion, la mairie a modifié son projet (isolation par l’extérieur, matériaux bio-sourcés)
- Contacts avec ODEYS, clusteur construction durable en Nouvelle-Aquitaine

http://www.toutsurla147.fr/


Divers
- Adhésion au collectif Bassines non merci 87
- Alternatiba a écrit au SIMPAC contre son projet de parc d’activités de La Croisière
- Martine et Caroline ont suivi les débats de la structure nationale d’Alternatiba, sans aller physique-
ment aux réunions.
- conférence de Christian De Perthuis en décembre sur l’économie du changement climatique, organi-
sée en partenariat avec Récréasciences

COMMUNICATION
Benoit continue à faire vivre la page Facebook suivie par 2000 personnes  
Le site internet a changé d’adresse qui est maintenant http://limousin.alternatiba.eu. Il  n’est pas beau-
coup alimenté.
-

L’ADHESION à l’association
Elle peut se faire via le site internet HELLOASSO 
L’adhésion est à 5€ minimum, avec possibilité de faire des dons.
L’adhésion est annuelle, le nombre des adhérents individuels est de 12 en 2022. 
Le montant des dons s’élève à 120€

Bilan financier 
Le résultat est négatif de 222,85€  
Il reste 10415,32€ en bilan en comptant le dépôt de Limousin Ecologie

http://limousin.alternatiba.eu/
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